
von AM Müller 
Die Anfrage 1 aus der Vorlage 214/2016-1 hat nicht Herr Heinz Müller gestellt. 
Ist es möglich die Aufstellung der Schülerzahlen künftig immer nach Ortschaften aufgeteilt dem 
Ausschuss mitzuteilen? 
Antwort 
Wenn die entsprechenden Zahlen vorliegen, werden Sie dem Ausschuss mitgeteilt. 
 
Von AM Scheuer 
Die Tabelle 2 der Vorlage 214/2016-1 muss für die Sebastianschule korrigiert werden. Im Jahr 
2014/2015 wurden 56 Kinder eingeschult und es konnten nur 2 Eingangsklassen gebildet 
werden. 
Antwort 
Die Tabelle wird entsprechend geändert. 
 
Von AM Wehrend 
Gibt es eine Übersicht welche Maßnahmen im Rahmen des Medienentwicklungskonzept bisher 
erledigt bzw. begonnen wurden und ist die Vorlage eines aktuellen Sachstandsberichts zur 
nächsten Sitzung möglich. 
Antwort 
Zur nächsten Sitzung wird ein Sachstandsbericht erstellt und dem Ausschuss vorgestellt. 
 
 
 


